

Nous vivons des temps de solidarité et non de sanctions génocidaires



Au moment où le monde fait face au nouveau coronavirus et au moment où des pays comme la Chine et Cuba maintiennent une attitude solidaire, d'autres comme les États-Unis persistent dans leurs actions unilatérales qui affectent la réponse à la pandémie de COVID-19.

De nombreuses voix s'élèvent pour demander aux organismes internationaux de se prononcer contre les sanctions que Washington maintient contre Cuba, contre le Venezuela et contre d'autres pays, sanctions qui portent atteinte à leur capacité d'affrontement à l'actuelle pandémie.

Dans une lettre adressée à des entités comme l'Organisation Mondiale de la Santé et à son Conseil de Monitoring de Préparation Globale, les Associations d'Amitié Australie-Cuba affirment que le blocus économique, commercial et financier contre Cuba a restreint l'accès à l'acquisition d'équipements et de médicaments.

Cuba a dénoncé à maintes reprises que depuis le début de l'application du blocus, cela fait presque 60 ans, le secteur de la santé a été une des cibles prioritaires des agressions des divers gouvernements nord-américains.

Le rapport présenté l'année dernière devant l'ONU par le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, précise qu'entre avril 2018 et mars 2019 les dégâts causés par cette politique hostile au secteur de la santé ont atteint 104 millions 148 mille 178 dollars.

Le président nord-américain, Donald Trump a renforcé le blocus et son caractère extra-territorial: à cause de cela l'on reçoit de plus en plus de refus ou aucune réponse aux commandes faites par la plus grandes des Antilles afin de se procurer des produits et des équipements nécessaires.

Acheter sur des marchés lointains et faire face à l'augmentation des prix d'importation des médicaments, des réactifs, des instruments médicaux, du matériel jetable, des équipements et des pièces de rechange augmentent le coût économique pour notre pays.

Mais Cuba n'a pas capitulé et les tentatives des États-Unis de réduire le peuple cubain par les maladies et la faim se sont heurtées à la volonté politique du gouvernement qui déploie en ce moment des efforts remarquables pour avoir les moyens nécessaires pour faire face à la pandémie.

Et maintenant dans ces circonstances difficiles il n'a pas non plus trahit son esprit solidaire et humaniste. Les professionnels cubains de la santé ont prêté leur aide dans n'importe quel coin du monde et maintenant face à l'urgence mondiale pour le COVID son attitude reste invariable.

Les États-Unis devraient réfléchir, laisser d côtéo ctés pour une fois leur égoïsme et leurs motivations politiques et hégémoniques car comme on a bien signalé, nous vivons des temps de solidarité et d'unité pour lutter contre une maladie qui frappe durement le monde et qui a déjà fauché de très nombreuses vies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/217667-nous-vivons-des-temps-de-solidarite-et-non-de-sanctions-genocidaires>



Radio Habana Cuba